



令和 4年 6月 30日
野田市立関宿中央小学校
学年便り 7月号・第3学年

6月後半、一気に気温が上がり、連日真夏日を記録しております。急な天候の変化も予想されます。暑さや天候不順にも負けず、子供たちは元気に活動しています。

教室で飼育していた青虫がさなぎからモンシロチョウへと羽化し、外の世界へ元気に飛び立ちました。子供たちは、興味津々に虫かごの中を観察し、身近で生き物の成長を見ることができました。

夏休みまで約3週間となりました。子供たちを励ましながら学習面、運動面ともに指導してまいります。

7月の集金 7月6日(水)

教材費 1,500円
お釣りのないようをお願いいたします。

7月の生活目標

身の回りの整理・整頓をしよう

6月の学習から

【算数】大きな数の計算(筆算)を学習しました。桁数が多くなっても、位をそろえて計算する点は、今までと全く同じです。引けないときは、ひとつ上の位から繰り下げるのも変わりません。しっかりと定着できるよう、反復練習を行っていきますので、ご家庭でも励ましをお願いいたします。また、わり算の計算でつまづかないように、引き続き九九の練習も行っていきます。

【体育】マット運動を進めました。友達と協力してマットを準備し、安全面のルールを守りながら活動する姿が見られました。1・2年生の時から取り組んでいる前回り(前転)の美しい回り方を追求して練習に励んだり、後ろ回り(後転)や飛び込み前転などに挑戦したりして、体のいろいろな部位を使って活動しました。暑い日が続きます。汗拭きタオルや水筒の準備のご協力をお願いします。

7月の学習予定

国語：のらねこ きせつの言葉を集めよう
算数：あまりのあるわり算 大きい数のしくみ
社会：農家の仕事 工場の仕事
理科：ゴムや風の力 葉・くき・根
総合：野田市のみりよく再発見！
音楽：拍にのってリズムを感じ取ろう ほか
体育：浮く、泳ぐ運動
図工：にじんで広がる色の世界(絵具)
道徳：ゴミステーション 一本のアイス ほか

市内めぐりをしてきました！

市のバスを借用して、社会科の学習の一環として、校外見学へ行きました。県道を南へと移動し、関宿総合体育館を通過して、国道16号に入り、川間小学校、ニトリ、レジャーランド、市役所、消防署、警察署、キッコーマンのしょうゆ工場、野田市駅、清水公園をバスの中から見学しました。子供たちからは、「行ったことある!」「初めて見た!」など、興味津々の声がたくさん聞こえてきました。

